

CITY OF EL CENTRO

1275 W. Main Street
El Centro, CA 92243
www.cityofelcentro.org



PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Contacto: Mario Renteria

Oficial de Información Pública – Oficina de la Administradora de la Ciudad

Oficina: (760) 337-4541, Móvil: (760) 234-2307

MarioRenteria@cityofelcentro.org

La Ciudad de El Centro Anuncia Daniel Paramo como Administrador Municipal Interino

El Centro, Ca. — 17 de diciembre de 2024 — La Ciudad de El Centro celebrará un Acuerdo de Servicios Profesionales con Daniel Paramo para desempeñar funciones como Administrador Municipal Interino mientras la ciudad realiza el proceso de reclutamiento para un Administrador Municipal permanente.

“Tenemos plena confianza en el liderazgo y experiencia del Sr. Daniel Paramo para guiar a la ciudad durante este período de transición”, dijo el Alcalde Tomás Oliva. “Su trayectoria en administración, gestión presupuestaria y compromiso con la comunidad contribuirá a garantizar la continuidad de las operaciones y servicios de la ciudad.”

Este acuerdo se convertirá en una designación oficial a corto plazo, efectiva en la fecha de la reunión ordinaria del Concejo Municipal en la cual la designación será votada y aprobada formalmente.

“Es un verdadero honor y estoy entusiasmado por la oportunidad de regresar a la Ciudad de El Centro como Administrador Municipal Interino, cerrando así un ciclo importante en mi carrera”, expresó Paramo. “Espero colaborar con el Alcalde, el Concejo Municipal, los directores de departamento y la comunidad para continuar construyendo sobre los logros de la ciudad.”

Paramo aporta más de 30 años de experiencia en administración pública, vivienda, desarrollo económico y sectores privados. Trabajó durante 28 años en el Departamento de Correcciones del Estado de California, incluidos ocho años como Director designado por el Gobernador, donde supervisó las operaciones de una instalación penitenciaria con más de 4,000 reclusos y 1,800 empleados. Cuenta con experiencia en la gestión de presupuestos multimillonarios, supervisó proyectos de construcción por un valor de \$500 millones y lideró iniciativas para mejorar la eficiencia y los esfuerzos de rehabilitación. Su carrera también incluye funciones en el Departamento de Planificación y Vivienda de la Ciudad de El Centro como Especialista en Vivienda y Desarrollo Económico, así como en el Departamento de Vivienda y Desarrollo Económico del Condado de Imperial como Especialista en Rehabilitación de Vivienda.

Además de su carrera profesional, Paramo tiene un historial de servicio público. Se desempeñó como Alcalde y Miembro del Concejo Municipal de la Ciudad de Brawley, así como Presidente de la Junta Directiva del Distrito de Salud Pioneers Memorial. Sus afiliaciones incluyen su servicio como miembro de la Junta de Clínicas de Salud Del Pueblo, Urban Corps del Condado de San Diego, y el Club de Niños y Niñas de Brawley.

Residente de Brawley, Paramo posee un grado Asociado en Artes en Negocios de Imperial Valley College y una licenciatura en Administración Pública de San Diego State University.

“A medida que concluyo mi tiempo como Administrador Municipal, estoy seguro de que la experiencia y el liderazgo de Danny continuarán impulsando a El Centro hacia adelante”, dijo Cedric Ceseña, Administrador Municipal. “Su comprensión de la administración pública y su dedicación al servicio lo convierten en una excelente opción para este cargo.”

Después de desempeñarse como Administrador Municipal permanente de El Centro durante más de 14 meses, Cedric Ceseña se retirará cerca de finales de este año tras una distinguida carrera en el servicio público.

###